

## **Championnats de France Nationaux et Espoirs les 14 et 15 juillet à Reims.**



**Parmi les nombreux qualifiés, 5 ustiens ont participé aux Championnats de France Nationaux et Espoirs. N'denga LUVUMBU, Jérémy CARRIER, Elise DUBOQUET, Pauline ROGER et Alexandra BANTI ont donc concouru à Reims mais, seule, cette dernière y a brillé. Sur 100m, Alexandra bat son record personnel en 12"10; sur 200m, elle monte sur la 2ème marche du podium pour avoir réalisé 24"65. On se souviendra longtemps des conditions météorologiques déplorables qui ont bien perturbé le concours de perche.**

### **Nos élites aiment les meetings.**

**Le maillot du LMA a particulièrement été remarqué sur les pistes des différents meetings début juillet.**

**A Reims, le 3 juillet, Elodie GUEGAN bat son record personnel au 800m en 2'01"74.**

**En forme ascendante depuis quelques temps, Floria GUEI montera en puissance pour connaître l'apogée à Londres dans quelques jours, du moins c'est tout le mal qu'on lui souhaite. En attendant, Floria a battu son record personnel au 400m en 51"96, le 4 juillet, au meeting de Liège.**

**Toujours à Liège, Carima LOUAMI réalise son meilleur chrono de la saison, sur 100m, en 11"39 et devance Christine ARRON.**

Quatre jours plus tard, à Nancy, Carima récidive avec un magnifique 11"21 au 100m, mais , à cause d'un vent plus que favorable (+4.5), la performance ne sera pas homologuée.

### Nos sélectionnés aux Jeux Olympiques de Londres.

Tout au long de la saison estivale, Carima LOUAMI, en toute légitimité, a fait la une de nos articles sur le présent site. Egalant ou battant son record personnel sur 100m, qualifiée aux Championnats d'Europe, elle nous a régulièrement épatés, ce qui permettait d'envisager de sérieux espoirs pour Londres. Sa déception, notre déception, est à la mesure de ses performances, c'est-à-dire, é-nor-me!

Il nous reste cependant deux qualifiés et non des moindres, en la personne de Patrick TAMBWE NGOUE et en celle de Floria GUEI.



**Patrick participera au marathon . Il a décroché sa qualification au marathon de Tibériade en Israël en janvier dernier. L'humilité sera de règle lors de la course..... au regard de ses performances générales. Cela restera un grand moment de sensations et de souvenirs pour Patrick ... et pour le club.**

**Floria participera au relais 4x400m. Sa présence sera déterminante si le scénario des Championnats d'Europe se renouvelle! Floria mérite largement sa sélection de par ses résultats réguliers et n'oublions pas qu'elle se classe 3ème au bilan national sur 400m. Elle est encore Espoir ce qui laisse présager une carrière longue et fructueuse ... à notre grand bonheur.**